

## Giletta y Suárez, de Almagro, Campeones Panamericanos Maxi Básquet, además noticia Almagro



Javier Giletta y Marcelo Suárez se consagraron Campeones Panamericanos Maxibásquet más 40 años, jugando con el equipo de Argentina Santa Fe. En Paraná le ganaron la Final a Chile. En la tira de Formativas, en Santo Tomé Almagro logró dos victorias sobre el local Unión. Pasó a reprogramación el partido de local de los U14 “B”. Este domingo se producirá el retorno de la 1° División femenina de Almagro, ante Alumni, en Laguna Paiva.

### GILETTA Y SUAREZ CAMPEONES PANAMERICANOS

Dos referentes de Almagro como Javier Giletta y Marcelo Suárez se dieron el gusto de consagrarse este fin de semana Campeones Panamericanos de Maxibásquet, en el Torneo de la categoría Más 40 años, en Paraná.

El Panamericano reunió a una buena cantidad de equipos en la Provincia hermana de Paraná, en tres categorías. Giletta, actual presidente del Club Atlético Almagro, y Marcelo Suárez, colaborador estrecho con la Comisión Directiva, ya hasta hace poco jugando con el equipo “B” de club en el ámbito asociativo, se unieron a la ilusión de un grupo de santafesinos para armar el equipo Argentina – Santa Fe. Se sumaron otros santafesinos de nuestra zona, como el galvense Alejandro Spigari, que en su momento vistiera la casaca de Almagro en varias competiciones. Integraron además el equipo: Oscar Casabianca, Víctor Cepeda, Leonardo Fumero, Mariano Angulo, Mauro Zamora,

Alejandro Asencio, Andrés Postigo, Alejandro Gómez, Sebastián Capocetti, Lucas Nuzzo, Miguel Giannakis y Alejandro Armando

Esta selección santafesina le comenzó ganando a Argentina “C”, de Bahía Blanca, 93-82; para luego superar al combinado que llegó de Brasil, 68-55; y posteriormente derrotó a México, 80-57, para de esa manera acceder a la etapa decisiva, ganando invicto la fase clasificatoria.

En Semifinal consiguieron la victoria sobre Argentina “B”, de Comodoro Rivadavia, 79-68. Y en la Final, rayando en un gran nivel el equipo de Argentina Santa Fe doblegó a Chile, por un claro 92 a 77, desatando el gran festejo santafesino en este Panamericano que fue seguido por mucha gente en la capital entrerriana.

Para Giletta y Suárez, todo un orgullo de estar en muy buen nivel y poder gozar con el básquetbol entre amigos, alcanzando el título, para festejarlo con todos los santafesinos, familiares y amigos que se acercaron.

### VICTORIAS EN SANTO TOME

Este sábado, la tira de las Formativas fueron visitantes, de U.S.Tomé. Luego de jugar en Premini y Mini, lo hicieron en la rama competitiva, consiguiendo Almagro dos triunfos, frente al local Unión.

En U14 ganaron los dueños de casa de Santo Tomé por 88-62, tras parciales de 30-7, 24-18 (PT: 54-25), 20-12 y 14-25. Por la escuadra esperancina anotaron: Thiago Mathieu 21, Josué Goria 12, Esteban Schmidt 9, Lucio Durigón 8, Jesús Mansilla 4, Tomás Arnaudo 4, Lautaro Vélez 2 y Valentín Pérez 2.

Contundente triunfo lograron los U16 de Almagro sobre U.S.Tomé, llegando a las tres cifras. Fue 116-62, con parciales de 29-8, 31-22 (PT: 30-60), 27-15 y 29-17. Convirtieron: Lucas Anderson 33, Pablo Spiés 22, Gonzalo Lozicki 21, Nicolás Bologna 10, Ignacio Montalbetti 8, Josué Goria 7, Máximo Vélez 6, Thiago Mathieu 3, Tiago Island 2, Tiago Ayala, Lisandro De Palma 1 y Bautista Ordoñez 1.

También fue éxito Esperancino en U18, ganando las “águilas” por 79-44, tras parciales de 10-14, 20-7 (PT: 30-21), 24-12 y 25-11. Marcaron en la victoria esperancina: Joaquín Jeandrevín 16, Juan Agustín Yossen 13, Lucas Anderson 11, Guillermo Gónem 10, Thiago Melchiorre 9, Gastón Butarelli 8, Joaquín Vélez 5, Pablo Spiés 3, Franco Marchetti 2 y Santino Basutto 2.

### MAYORES DEL FEMENINO A LAGUNA PAIVA

El domingo, en Femenino, se producirá el debut del verdadero desafío de la entidad, El hecho de provocar el retorno de la 1º Femenina. Lo hará de visitante de Alumni, en Laguna Paiva, a partir de las 18.

### DOS A REPROGRAMACION

En este fin de semana dos juegos no se pueden concretar, y pasan a reprogramación de la ASB, como para coordinar días y horarios a tener en cuenta.

No se jugó este sábado el partido de los U14 “B” de Almagro, en el Torneo en Desarrollo. Debían recibir a República del Oeste.

Tampoco se disputará lo que estaba programado para este lunes, la nueva presentación de los U21, siendo locales en el “Nido” de U.S.Tomé

